

NOTICIERO

*El Dr. Manuel M. Velasco Suárez*, académico de número y Director del Hospital Nacional de Neurología de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, salió el día 8 del actual con rumbo a Sudamérica para concurrir al XI Congreso Latinoamericano de Neurocirugía y de Neurofisiología que tendrá lugar en este mes en Sao Paulo, Brasil, continuando hacia Europa para asistir al IV Congreso Mundial de Neurocirugía, en Copenhague, donde presentará un trabajo ilustrado con película cinematográfica sobre "Implantación de agentes químicos en el tálamo de enfermos operados por disinencias", y participará asimismo en el symposium internacional de estereocencefalotomía, que forma parte del Congreso de Neurología en la ciudad de Viena. El Dr. Velasco Suárez visitará durante este viaje de estudio los centros neurológicos y neuroquirúrgicos de Rusia, Polonia y Checoslovaquia.

\*

\* \*

*Las IX Jornadas Médicas Nacionales*, de acuerdo con la idea que sustenta la actual Mesa Directiva de la Academia, de proyectar la acción académica hacia la provincia, tendrán lugar del 23 al 26 de febrero del año entrante en la ciudad de San Luis Potosí. A reserva de informar a nuestros lectores del programa general nos anticipamos a comunicar a las personas que se interesan por estas reuniones que durante la celebración, se desarrollarán tres conferencias magistrales que estarán a cargo de tres ex-presidentes de la corporación. La Comisión Organizadora de estas Jornadas está integrada como sigue: Presidente, Dr. Miguel Jiménez; Vicepresidentes, Dres. Luis Castelazo Ayala y José Miguel Torre; Secretario General, Dr. Javier Robles Gil; Secretarios Auxiliares, Dres. Alfonso Escobar

Izquierdo y Mariano Vildósola; Vocales, Dres. Manuel Quijano Narezo, Fernando Quijano Pitman, Efrén C. del Pozo y Rubén Vasconcelos, de México; Dres. José de Jesús Macías, Manuel Nava, Enrique Torre y Tomás Velázquez, de San Luis Potosí. La Academia Nacional de Medicina hace una cordial invitación a todo el cuerpo médico de la República y del extranjero que se ha venido interesando por los progresos de la medicina de nuestro país, para que concurra a este evento que, por primera vez en la vida de la Academia y con el fin de estimular al médico de provincia, inicia con estas jornadas, una serie que posteriormente continuará anualmente por los diversos Estados de la República. Los interesados en mayores informes podrán solicitarlos, en México, a la Secretaría General de la Academia (Avenida Cuauhtémoc 330, Bloque "B" 3er. piso de la Unidad de Congresos del Centro Médico del I.M.S.S.) y en la ciudad de San Luis Potosí con el Dr. José Miguel Torre, Vicepresidente de la Comisión Organizadora, Director de la Facultad de Medicina en aquella capital.

\*  
\* \*

*El Dr. Miguel Jiménez*, actual presidente de la Academia Nacional de Medicina acaba de recibir las siguientes distinciones honoríficas: Socio correspondiente extranjero de la Academia Nacional de Medicina de Buenos Aires y la medalla de honor del Instituto Carlo Forlanini de Roma, Italia. La "Gaceta Médica de México" felicita al Dr. Jiménez por tan merecidas distinciones.

\*  
\* \*

La Sociedad de Reumatología de México celebró los días 6 y 7 del presente mes, en la ciudad de Monterrey, la I Jornada Reumatológica de provincia, en homenaje al Dr. Javier Robles Gil, socio numerario de esta Academia, como reconocimiento a su labor de investigación y enseñanza en el campo de la reumatología, habiéndole entregado el Dr. Vicente Cantú Treviño, en ceremonia especial, una medalla de oro alusiva para patentizarle esta distinción.